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入間台だより10月号でもお知らせしたとおり、
11月13日（日）に入間市防災訓練が実施され
ます。入間台自主防災会の訓練は以下の通りで
す。

訓練概要

1. 実施日： 11月13日（日）
2. 訓練会場：入間台集会所、新久小学校
3. 訓練想定：立川断層帯によるマグニ

チュード7.4、震度6強の強い地震を想定
します。

4. 訓練内容：

近年、自然災害が大規模化しているように感
じられます。
入間台は、比較的安全な立地条件を備えてい

ると思われますが、防災訓練の実施日には、各
家庭で防災に関する意識を今一度見直すよう心
掛けましょう。

【防犯交通部長 酒井 謙二】

入間市防災訓練のお知らせ！

①安否確認
訓練
8:15～

市内全域で防災行政無線が鳴ります。
各家庭は、安全確保行動を行ない、家族
や近所の安否確認をおこないます。

②避難訓練
8:35～

１時避難場所（入間台集会所グラウン
ド）に徒歩で移動する訓練です。

③共助訓練
9:00～

避難者数を確認し、現場本部（東金子支
所）に報告します。集会所グラウンドで
初期消火訓練と負傷者搬送訓練を行ない
ます。

※②および③は、原則として各班の班長さんまたは副班
長さんに参加していただきます。
※新久小学校では、市職員の主導による避難所開設・運
営訓練が実施される予定で、入間台防災会からは自治会
防犯部員が参加します。

東金子スポーツ大会！
＜環境衛生部＞
◆ １０月２日実施の収益金は次の通りです。ご協力ありが

とうございました。（収益金 27,420円＝売却金
9,500円＋補助金 17,920円）

◆ １１月の自治会廃品回収日は１１月６日（日）です。ご
協力の程、よろしくお願いします。

＜１１月のスケジュール＞
１１月５日（土）第８回運営委員会、第2回秋祭り実行委員
会
１１月６日（日）自治会廃品回収日
１１月２０日（日）入間台秋祭り

各部局からのお知らせ！
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第61回東⾦⼦スポーツ⼤会が10⽉9⽇(⽇曜⽇)に新
久⼩学校で開催されました。台⾵、コロナの影響によ
り3年間中⽌となり、実に４年ぶりの⼤会となりました。

19区⼊間台は皆様のご協⼒により、グランドゴルフ、
男⼥混合⽟⼊れ、パン⾷い競争すべての競技で定員を
満⾜することができました。ご参加いただいた選⼿の
皆様、ありがとうございました。
さて競技結果について、グラウンドゴルフは男⼥と

も今⽇が初めてという⽅々がいらっしゃいましたが、
プレー中にコツをつかんでグランドゴルフの楽しさを
味わえたのではないかな︖と思います。普段から練習
されている皆様は安定したプレーで、男⼦2ホール⽬で
結城さん、⼥⼦5ホール⽬で藤⽥さんがホールインワン
を達成︕好プレーを⾒るとスカッとしますね。
⻑距離⾛(1500m)は北野さんが参加。200mトラッ

ク7周半で1500m⾛るところ、複数のランナーが⼀周
多く⾛ってしまうハプニングもありました。来年2⽉の
ミニ駅伝においても、健脚を披露いただければ嬉しい
です︕パン⾷い競争は実際にはパンつかみ取り競争。
⼩学⽣以下の⼦どもたちはスタートラインから勢いよ
く⾛り、ゴールの⽵竿にひもでつるされたパンを元気
につかみ取り︕参加賞のお菓⼦詰め合わせももらえて
楽しんでもらえたかな︖男⼥混合⽟⼊れ。ご存じの通
りお⼿⽟をかごに⼊れる単純な競技ですが、慣れてい
ないと意外と難しく⽟がなかなかかごに⼊らない︕2試
合中、1試合⽬は振るいませんでしたが、2試合⽬は
20個以上⼊れて、グループ内3位の結果でした。
競技の傍ら、ペタンク体験会では⼦どもたちが珍し

いペタンク競技⽤のボールを使って、的⽟にボールを
近づけて投球する競技の基本プレーを楽しんでいまし
た。
お楽しみ抽選会、買い物競争、各種競技の参加賞と

重くて持ち帰るのが⼤変になるくらいに東⾦⼦スポー
ツ協会からの賞品がたくさんあり、⼤盤振る舞いでし
た。来年度はまた競技内容が変更となる可能性もあり
ますが、より多くの⽅々にご参加いただければ嬉しく
思います。
最後に当⽇ご参加いただいた選⼿の皆様、応援のた

め⾜を運んでいただいた皆様、準備や⽚付けを⼿際よ
く⾏っていただいた体協部員とご家族の皆様に改めて
お礼申し上げます。

【体協部長 宮⽥ 嘉明】



去る９月２５日（日）３年ぶりに東金子公民館に於いて長寿祝賀
会を開催いたしました。コロナ禍のため規模を縮小しましたが、出
席者２４名、来賓、運営、民生委員他１７名、アトラクション出演
４団体１２名、合計５３名が参加しました。また、台風直後でした
が、好天にも恵まれて開催することができました。
１０時３０分より第一部の式典を行い、入間市長の杉島理一郎様

他来賓の方々にご挨拶いただきました。第二部では、マジック、新
舞踊、フラダンス、軽音楽サークルの方々に出演していただき、楽
しい時間を過ごすことができました。
コロナ禍による影響のため、本年は昼食会を中止し、用意したお弁
当、お土産をお持ち帰りいただきましたが、一日も早く以前のよう
な盛大な祝賀会が開催できるよう願いたいと思います。
最後に、祝賀会開催にあたり事前の準備、終了後の後片付け等お

手伝いいただいた多くの皆様、ご協力ありがとうございました。心
より感謝申し上げます。

【文化福祉部長 神田 勝美】

２０２２年度長寿祝賀会を終えて

ハロウィン・パレード！

10月22日（土）、こども会育成会主催で『ハロウィン・パレー
ド』を開催しました。集会所周辺を色々な仮装をした子供達と練り
歩きました。
練り歩き後は、グラウンドで花火やゲーム等で盛り上がりました。

今年もハロウィンイベントが、開催できたのも自治会員の皆様のお
かげです。いつもご協力頂き、誠にありがとうございます。
練り歩きの際に、ご近所の方から子供達へお菓子の差し入れがあ

りました。子供達が大変喜んでいました。
本当にありがとうございました。

【こども会育成会 会長 丘 真富果】
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